

Jahresausklang des Fördervereins

Am 23.01.2020 fand ab 16.30 Uhr der Jahresausklang 2019 des Fördervereins des Naturparks Mecklenburgische Schweiz und Kummerower See statt.

Zu dieser schon traditionellen Veranstaltung hatte der Vorstand des Fördervereins seine Mitglieder und Förderer sowie die Mitarbeiter des Naturparks eingeladen.

Während einer gemütlichen Kaffeerunde im Gebäude der Naturparkverwaltung in Basedow berichteten der Vorstand des Fördervereins und die Leitung des Naturparks anhand vielfältiger Bilder über ihre jeweils umfangreiche Arbeit im abgelaufenen Jahr 2019.

Von den anwesenden Gästen erläuterte der Leiter der BUND-Ortsgruppe „Kummerower See Ost“ anhand von Bildern und Kurzvideos die wirkungsvolle Tätigkeit dieses Gremiums.

Im Anschluss an diese kommunikativen Berichterstattungen fand die Zusammenkunft ihre Fortsetzung und ihren Abschluss bei einem gemeinsamen Abendessen und vielen interessanten Gesprächen im Basedower Steak-Haus.



